

## BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA. SEPTIEMBRE 2016

El Boletín Informativo de la Facultad de Psicología nace con el deseo de favorecer la comunicación entre todas las personas que trabajan y estudian en nuestro centro. Por supuesto, no sustituye a la información contenida en los resúmenes de las actas de la Junta de Facultad que en breve esperamos poder enviar en cuanto celebremos una Junta ordinaria y aprobemos actas. Tendrá una periodicidad mensual y, de manera informal, intentaremos reflejar los acontecimientos más importantes ocurridos en la Facultad durante el pasado mes. Todos/as podéis contribuir al Boletín con vuestras aportaciones, enviándolas por correo electrónico a [decpsi@uma.es](mailto:decpsi@uma.es)

- Felicitamos a los profesores Francisco J. López y Luis Valero quienes brillantemente han superado sus respectivos concursos de acceso al cuerpo docente de catedráticos.
- Del 19 al 22 de septiembre se han celebrado las Jornadas de Bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso de los Grados de Psicología y Logopedia. Este curso, como novedad, además de la sesión inicial, se han programado otros talleres distribuidos a lo largo de toda la semana. Queremos expresar nuestro agradecimiento a los ponentes de las sesiones, a los docentes que han cedido parte de sus clases y a los estudiantes de nuevo ingreso por su participación. ¡Bienvenidos al centro!
- El 23 de septiembre se celebró en nuestra Facultad la Reunión Estatal de Profesores de Evaluación Psicológica con la participación de 37 profesores de 17 universidades Españolas. El tema de debate de la reunión fue “Controversias sobre la Evaluación y el Psicodiagnóstico”. Felicitamos estas iniciativas que contribuyen al intercambio crítico entre docentes.
- El 28 de septiembre se han reunido por primera vez los Consejos de Coordinación de primer cuatrimestre de las titulaciones del Grado de Logopedia y Psicología. Su objetivo es la armonización de la actividad docente y el fomento de la comunicación entre el profesorado y los estudiantes. La creación de este consejo era una de las actuaciones de obligado cumplimiento en la re-acreditación de los dos Grados. Esperamos y deseamos que su labor sea muy fructífera y damos las gracias a los docentes que forman parte del Consejo y a sus coordinadores María Cavas y Juan José Buiza.
- El 30 de septiembre se celebró brillantemente en nuestra facultad la III Jornada del Alzheimer, organizada por *Brain Dynamics*, el Departamento de Psicobiología y Metodología de las Ciencias del Comportamiento y la Facultad. En ella, desde una perspectiva transdisciplinar diferentes profesionales expusieron tanto los últimos avances científicos como su experiencia clínica en la Enfermedad de Alzheimer.
- Las últimas evaluaciones de los grados de Logopedia y de Psicología, hechas por las respectivas comisiones de renovación de la acreditación, recomendaban insistentemente la inclusión del inglés en los diferentes ámbitos de la docencia. Con el objetivo de ayudar y

animar en este sentido, se ha pedido al centro de idiomas del FGUMA que organice un curso para los docentes que piensen impartir clases en inglés en un futuro. Las clases se impartirán en la Facultad de Psicología, de 13:30 a 15:00 h.